Rotary & Zolz' fil



銚子東ロータリークラブ Weekly Bulletin NO. 2123



千両 提供:宮内 宗一 会員

点 鐘 … 藤﨑 一成 会長 ロータリーソング … それでこそロータリー 来訪ロータリアン紹介

… 親睦活動·家族委員会

会 長 挨 拶 … 藤崎 一成 会長御 祝 披 露 … 藤崎 一成 会長

誕 生 祝 … なし

結婚記念日 … 中台 雅樹 会員(12月9日)

入会記念日 … 長谷川 弘 会員(12月9日)

幹事報告…星野隆幹事

ニコニコBOX … 親睦活動・家族委員会 卓 話

「疾病予防と日常生活」

千葉科学大学 看護学部 准教授 岩瀬 靖子 氏

出 席 報 告 … 出席・プログラム委員会

第6回定例理事会(例会終了後)

年末家族親睦会「ニュー大新」

受付 18:00 点鐘 18:30





Be a gift to the world

世界へのプレゼントになろう

2015~2016 年度 R I 会長 K. R. ラビンドラン

第 2122 回例会(平成 27 年 12 月 8 日)

会長挨拶

藤崎 一成

本日の会長挨拶は我らロータリアンの鑑ともいうべき松 下幸之助さんについてお話します。

松下幸之助さんといえば日本の実業界においてその名を 知らぬ者はない大変有名な経営者であります。その松下さ んは大阪ロータリークラブの会員であられましたが、ロー タリーの理念に強く共感しておられた様子で、その背広に は松下電気の社章と共に、その脇に必ずロータリーバッチ をつけておられたとのことです。確かに現在残されている 写真を見るとその多くにロータリーバッジの輝きを見るこ とができます。そのような松下さんは会社経営の要諦の一 つに「真剣さ」を挙げておられます。

松下さんは自社の製品を製造する過程で、試作品が出来 たならば、実際に自分で使ってみることを大事にいたしま した。しばらくの間、じっと眺めてみたり、手で撫でまわ してみたり、機能を試したりしたそうです。すると驚いた ことに製品が松下さんに対し、何かを語りかけてくるのだ といいます。それはどのような声かと言えば「この角をも う少し丸く削ってみてくれないか」「スイッチをもっと太 くしてほしい」のような声だそうです。その聞こえてきた 声を商品開発の際の参考にし、数々のヒット商品を生み出 してきたとのことです。無論、現実にコタツやテレビが言 葉を発することなどはありえません。これは松下さんが製 品開発にあまりに真剣であるから、あたかも製品が声を発 しているように感じられるということであります。

この発言のとおりの出来事が現在でも語り継がれており ます。まだ戦後の動乱期で乾電池の原材料も乏しい時に、 松下電気の作った乾電池は不良品が多く出ていました。製 品として作ったはいいが、つないでも電球がつかないとい う有様です。そこで乾電池製造の担当者が、社長の松下さ んに対し製造した乾電池に不良が出続けていることを報告 しました。すると松下さんは、その不良品の乾電池をいく つか自宅に持ち帰り、一晩思考錯誤を重ねました。そして 翌朝早朝、その担当者を自宅に呼び出したのであります。 担当者が駆け付けたところ松下さんの枕元には、何と、煌々 と輝く電気をつけた乾電池がいくつも並んでいたのです。 昨日までは確かに不良品で電気がつかなった筈なのにな ぜ?と担当者は驚き「社長、どうやって直したのですか?」 と疑問をぶつけました。松下さんは「物というものは前に おいてじっと一時間ほどにらめっこしていたら、どうして くれ、こうしてくれ、と言ってくるものだ。昨日、自宅に 帰って不良品の電池とずっとにらめっこをしていたら"温 めてくれ"と私に対して語りかけてきた気がした。そこで コンロで温めてみた。そうしたら電気がついた」と言うの です。それを聞いた担当者が唖然としていると「君らはす ぐに屁理屈ばかりこねるが、自分が一生懸命作った製品を 抱いて寝る位の情熱をもって見ていたら、必ず解決策は見 えてくる。わしみたいに乾電池の理屈をよく知らない者で も解決法は見いだせるのだ。 君は乾電池の製造にすでに 15 年も携わっているということだが、こんなことも分からな かったのか」とその担当者の仕事の姿勢の甘さを痛烈に指 摘したとのことです。思うに乾電池の構造や理屈など詳し いことを知らない松下さんが、不良品の乾雷池と真剣にに らめっこしたところ、不良の原因と解決策をたちどころに

見つけてしまったことはただごとではありません。

これ、松下さんがなぜ自社の乾電池に不良品が出るのか、 ということを誰よりも真剣に考えたからこそ、その思いが 他の誰よりも強かったからこそ、解決の糸口を一晩で見出 すことが出来たのだと思います。松下さんは「社長が他の 誰にも負けてはいけないのは熱意である。熱意だけは最高 でなければならない」と述べております。このような仕事 に対する飽くなき熱意が、執念の強さが、一代で天下の松 下を築き上げた理由の一つではないでしょうか。

私達ロータリアンも様々な困難に直面することがあると 思いますが、その時こそ、我らと同じロータリーバッチを 掲げた松下幸之助さんのこのようなエピソードを想いだし、 誰にも負けない熱意で事にあたり問題解決をしていきたい ものです。

それでは今週もロータリー哲学の実践により、皆様方の 御事業がますますの発展を遂げられることを切に願いつつ、 12月第2例会の会長挨拶とさせて頂きます。

※参考文献※

(松下幸之助の見方・考え方―ビジネスの王道はこうし て歩め PHP研究所刊)

幹事報告

1 · R I 本部より

入会候補者情報プログラムのご案内

受領

- 2・ガバナー事務所より
 - ・会員情報書式 年末年始のご提出期限のお願い
- ・リソースのご案内|職業奉仕月間

受領

- 3・ロータリー米山記念奨学会より
 - ・米山功労クラブ感謝状送付の件
 - 特別寄付金明細書送付の件

受領

4・比国育英会バギオ基金より

2014 事業報告書の送付と基金へのご寄付のお願い 受領

5・千葉科学大学 親和会より

新年会懇親会のご案内

受領

受領

6・銚子商工会議所より

平成28年銚子商工会議所賀詞交歓会開催ご案内

7・銚子市消防本部より

平成28年銚子市消防出初式のご案内

受領

8・例会変更のお知らせ

佐原RCより 1/28(木)→1/27(水) 点鐘 18:00 香取市「開花亭」潮来RCとの合同新年例会の為

五大奉仕委員長中間報告

クラブ奉仕委員会

今年度も 12 月に入り、中間 報告の時期となりました。クラ ブ奉仕委員会におきましては、 各委員長をはじめとする委員 の努力と会員皆様のご協力、事 務局のサポートにより、各事業





は順調に進行しております。この場をお借りいたしまして 深く感謝申し上げます。本日は、各委員会の中間報告をさ せていただきます。報告する委員会の数が多いので、多少 時間がかかることをご了承願います。

◎ 出席・プログラム委員会・・・例会への出席率向上を目 指して、石毛委員長のもと例会プログラムの充実に努め、

各界から幅広く卓話者を招聘しております。しかしながら、7月から10月までの確定出席率の平均は74.91%であり、前年同期と比較すると5.47ポイント下がっております。ロータリー活動の基本は例会への出席であるということを私自身今一度思い起こし、より一層出席率の向上に努めてまいりますので、会員皆様のご協力をお願いいたします。

- ◎ 増強・分類・選考委員会・・・今年度は39名からの会員数でスタートしましたが、現在は37名で推移しております。現下の社会経済情勢の中で会員増強は簡単ではありませんが会員皆様のお力添えを頂きながら、少しでも会員を増やすべく努めてまいります。
- ◎ ロータリー情報委員会・・・8月の例会で R 情報委員会の宮内副委員長から「日本ロータリーの黎明期」と題した卓話を頂きました。日本ロータリーが最大の苦難の時代を乗り越えた黎明期の話を深く掘り下げて語っていただきました。
- ◎ 広報・会報委員会・・・手作り会報については、会員の皆様から素晴らしい写真を提供していただき、お陰様で充実した内容で順調に発行を継続しております。会員増強のためにもロータリーのPRは重要でありますので、今後とも皆様のご協力をお願いいたします。
- ◎ 親睦活動・家族委員会・・・8 月に銚子ロータリークラブとの合同スポーツ大会として、ボーリング大会、9 月は観月会、また、10 月 20 日には職業奉仕委員会との共同による移動例会で、かずさ DNA 研究所を視察、そのあと宮内幸雄会員のお骨折りにより、和田町でクジラ料理を堪能することができました。今月は22 日に年末家族親睦会を予定しておりますので、会員、家族の皆様多数の参加をお願いいたします。

クラブ奉仕委員会の活動については以上のとおりです。 下期におきましても、会員皆様のご協力をお願いいたしま して中間報告とさせていただきます。

職業奉仕委員会

今年度、職業奉仕委員長を担当しています長谷川です。年初の活動方針・事業計画に基づき6ヶ月間活動して参りました。

10月の移動例会については、 会長、幹事、親睦活動・家族委



員会と合同で、木更津市「かずさDNA研究所」に13名の参加で企業視察して参りました。DNA研究は医療だけでなく、食糧問題の解決など様々な可能性を秘めていると思います。次いで、南房総市(旧和田町)のくじら料理「ぴーまん」を宮内幸雄会員にセッティングして頂きました。現在ではお店は1軒のみとなっております。皆様も一度は食べてみるといいですな。

残り 6 ヶ月も会員の皆様のご支援、ご協力を宜しくお願い致します。

社会奉仕委員会

中川 進 委員長

"世界へのプレゼントになろう"をスローガンに思いやり、おもてなしの心で、地域の行事に積極的に参加をしています。藤崎会長の運営方針に添って、我がクラブ、ロータリアンが一丸となり独自性を持ってより良い社会の実現を目指して、努力をしています。

7 月の社会を明るくする運動にはたくさんの会員に参加

をいただき、その存在感を大いに示したところであります。9月の交通安全キャンペーンでは、宮内勝利会員と、私、中川が優良ドライバー表彰を受けました。10月の市民バザール



においては、準備段階から多くの会員より、たくさんの商品提供、お手伝いをいただき、特に泉川会員、宮内幸雄会員には、当日会場にも張り付いてくれました。

今後も奉仕活動を充実させて、東ロータリーの存在感を 高め、地域社会に貢献していきたいと考えます。

国際奉仕委員会

今年度、国際奉仕委員会はロータリー財団委員会に堀委員長、米山奨学委員会に平野委員長とで事業を進めております。 堀委員長は8月8日に地区ロータリー財団セミナーに参加し、





平野委員長は8月23日に米山委員長セミナーに黒田ガバナー補佐と参加しました。ガバナー公式訪問R財団寄付一人2,000円と、上期米山通常寄付一人2,000円を送金しました。先月までに米山功労者として木村会員が大口寄付をされ、藤崎会長は準米山功労者となりました。木村会員には本日、米山功労者感謝状が贈呈され、当クラブも感謝状を頂きました。又国際レベルの教育・文化の交流推進として、青少年交換事業の支援を行い、引続き米山奨学生ピョーサンディマウン氏(ミャンマー)を14~16年度まで支援をしております。彼女の人間性は素晴らしく優秀であり今後の留学生活を最大限にエンジョイ出来る様、今後ともメンバーとの相互理解を深め支援してまいりたいと思いますのでご協力をお願い致します。以上で国際奉仕委員会中間報告と致します。

青少年奉仕委員会

青少年奉仕委員会の中間報 告をいたします。

まず助成事業としまして、8 月2日にリトルリーグ黒潮選 抜大会、そして8月22日に関 東近県中学校選抜野球大会が

宮内 博 委員長



開催され、藤崎会長・澤田会員宮川会員を始め多くの会員が参加し、成功裏に終えることが出来ました。参加者並びに主催者の皆様にはこの場をお借りして感謝申し上げます。

次に千葉科学大ロータアクトクラブへの協力・支援・助成を例年通りに継続して行っています。おもな活動としては第39回ライラセミナーが11月14から15日の1泊2日で船橋市立一宮少年自然の家で開催され、ロータアクトの米川君が当クラブの代表で参加しました。また11月23日にロータアクトが主体で行っています駅前花植えが行われました。今後の活動としてはロータアクトメンバーで企画運営する留学生交流会の実施に向けてのサポートをし、実施にこぎつけたいと思います。

前期は私自身、思うような活動が出来ませんでしたが、 後期は青少年と接点を増やし、今後の活動が広げれるよう 模索していきたいと思います。今後ともご協力お願いいた します。

パスト会長会議

日時: 平成27年12月8日(火)11:30~

場所:会議所第5会議室

議題:2016~17年度理事及び役員の件

年次総会

日時:平成27年12月8日(火) 会場:例会場 会員総数:37名 定例数:37名の1/3の13名

出席会員数:23名 議長:藤崎一成会長 議題:2016~17年度理事及び役員承認の件

石井哲也指名委員長より次年度の理事役員候補者 案が発表され、議長はこれを受けてその賛否を諮っ た処、一同異議なくこれを承認し、下記の通り確定 した。(S. A. Aは細則第2条第2節によるところだ が、恒例により同時提案する)

2016-2017 年度 理事及び役員

理事会	役 職 名	氏 名
理事会構成	会 長	釜谷 藤男
理事会構成	副会長/クラブ奉仕	泉川 徳士
理事会構成	職業奉仕	宮内 博
理事会構成	社会奉仕	杉浦 武
理事会構成	国際奉仕	長谷川 弘
理事会構成	青少年奉仕	石井 哲也
理事会構成	直前会長	藤崎 一成
理事会構成	理事 (直前幹事)	星野 隆
理事会構成	会 計	網中 吉郎
理事会構成	幹事	中川 進
理事会構成	S. A. A	大内 一恭

2015 COM杯英語・日本語スピーチ大会

日時:平成27年12月20日(日)10:00~18:00

会場:銚子商工会館 1階大ホール

★BeCOM英語・スピーチ大会の協賛に会 員の皆様のご協力あり がとうございました。



米山功労者表彰

木村貞夫会員 第13回 米山功労者



銚子東RC第15回米山功労クラブ





感謝状

平野米山奨学委員長

前回の例会(12/8)報告

点 鐘 藤﨑 一成 会長

出席報告

会員総数 37 名 出席規定除外数 5 名 出席者 24 名 出席率 66.67 % 11月24日 確定出席率 79.41 %

来訪ロータリアンなし

欠席者 12名

メークアップ

大内君 (12/9銚子RC)

藤﨑君 星野君 釜谷君 中川君

(12/9両RC会長幹事会)

黒田君 (12/12G補佐会議) 宮内(勝)君 中川君 (12/11交通安全出動式)

スモールコイン BOX

<u>小 計 ¥ 2,300−</u> **累 計 ¥ 34,666−**

ニコニコBOX

小計 ¥ 20,000-累計 ¥190,330-

銚子東ロータリークラブ

銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789 メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc

例会日時及会場 毎週火曜日 12時30分点鐘 銚子商工会館5階大会議室 会長 藤﨑 一成 副会長 釜谷 藤男 幹事 星野 隆

会長 藤﨑 一成 副会長 釜谷 藤男 R. I 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 飯田貴之・幸保

クラブ広報・会報委員会 飯田貴之・幸保正東・宮川雅夫・宮内勝利・宮内宗一・杉浦 武 表紙題字 網中喜一郎初代会長

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ

古帳庵

江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦(古帳庵 古帳女)が銚子に遊んだときに 詠んだもので、この碑は圓福(円福)寺に現存する。